

Discover a great way to grow savings with Sharjah Islamic Bank's Term Deposit Products

It's the deposit that expects to earn more in the long run, giving customers the chance to plan for the future comfortably, conveniently and profitably.

Islamic structure of Sharjah Islamic Bank's Deposit Products:

Fixed Deposit products are based on the following Islamic contracts :

Mudarabah based Deposits; which is a partnership contract for profit-distribution between the customer as Rubul Mal (Investors) and the bank as Mudarib, governed by the relevant AAOIFI Sharia Standards, HSA Resolutions and ISSC Guidelines. Sharjah Islamic Bank being an Islamic Institution will utilize deposited funds in its Sharia compliant financing activities to generate the profit, such profit, after being ascertained will be distributed between the Bank and the Investors at the pre-agreed upon percentages.

How it Works: We invest our customer's deposits in Bank's Shari'ah compliant common investment pools in Shari'ah compliant financing activities where profits are determined and ascertained on monthly constructive evaluations, while profits are shared with and given to depositors on monthly, quarterly, semi-annually or yearly as per the investment tenor.

HOW IT WORKS

MUDARABA BASED DEPOSITS



Wakala Deposits; Highly competent management of Shari'ah compliant investments with healthy returns and flexible tenors define our Wakala Deposits. Under this product the bank receives investor's funds to be under the Wakala Investment (Investment Agency) Contract governed by the relevant AAOIFI Sharia Standards, HSA Resolutions and ISSC Guidelines.

How it Works: in Investment Agency Contract, the customer (Principal) appoints the bank as its agent to carry out Shari'ah compliant investment activities as per an agreed plan. While the bank or 'wakil' is able to specify expected returns from the funds and offer that to the customers.

HOW IT WORKS

WAKALA DEPOSIT



Types of Fixed Deposit Products:

With Sharjah Islamic Bank; there is a selection of deposit products that suit customer's needs. We provide multiple options for customers to save and see their money grows with one of our short or long-term deposit plans

FIXED DEPOSIT ACCOUNT:

Make the most safe, secure and flexible deposit terms and get even more out of the savings with our Fixed Deposit account. Commit to flexible investment periods of up to 12 months for, Shari'ah-compliant investment and profit distribution

Key Features & Benefits:

- Deposit tenure upto 12 Months
- Flexible investment periods from 1, 3, 6, 9 &/or 12 months
- Minimum Deposit amount of AED 10,000, USD 5,000, GBP 5,000 & EUR 5,000
- Monthly profits on savings
- Attractive expected profit rates
- Up to 80% finance against the deposit amount with a profit margin of 0.50% (flat per month)

Eligibility

- Applicant must hold a current, saving or call account with Sharjah Islamic Bank
- Applicable for UAE residents and non-residents
- Salaried and Non-salaried applicants
- Minors are eligible, but deposit account must be opened and operated on the instruction of the minor's parent or court appointed guardian

Required documents

اكتشف طريقة رائعة لتنمية مدخراتك مع منتجات الودائع لأجل من مصرف الشارقة الإسلامي

إنها الوديعة التي تتوقع كسب المزيد على المدى الطويل، مما يمنح العملاء فرصة للتخطيط للمستقبل بشكل مريح ومربح

الهيكل الشرعي لمنتجات الودائع لمصرف الشارقة الإسلامي:

تعتمد منتجات الودائع الثابتة على العقود الإسلامية التالية:

الودائع القائمة على المضاربة؛ وهو عقد شركة لتوزيع الأرباح بين العميل كمستثمر (رب المال) والمصرف (كمضارب)، تحكمه المعايير الشرعية وقرارات الهيئة العليا الشرعية وفتاوى لجنة الرقابة الشرعية الداخلية ذات الصلة. وسيستخدم مصرف الشارقة الإسلامي، باعتباره مؤسسة إسلامية، أموال الودائع في أنشطته التمويلية المتوافقة مع أحكام الشريعة الإسلامية للحصول على الأرباح التي يتم توزيعها بعد تحققها بين المصرف والمستثمرين بالنسبة المتفق عليها مسبقاً.

كيف تعمل: نستثمر ودائع عملائنا في أوعية الاستثمار المشتركة للمصرف في أنشطة التمويل المتوافقة مع أحكام الشريعة، حيث يتم تحديد الأرباح والتحقق منها على أساس التقييم الحكومي الشهري، بينما يتم تقاسم توزيع الأرباح مع المودعين وإعطائهم على أساس شهري أو ربع سنوي أو نصف سنوي أو سنوي حسب مدة الاستثمار المتفق عليها بين المصرف والمستثمر.

كيف تعمل

الودائع القائمة على المضاربة



ودائع الوكالة: إدارة الودائع بالكفاءة العالية للاستثمارات المتوافقة مع أحكام الشريعة مع عوائد مجزية وفتترات زمنية مرنة تحدد ودائع الوكالة لدينا. بموجب هذا المنتج، يتلقى المصرف أموال المستثمر بموجب عقد الوكالة بالاستثمار (الوكالة) الذي تحكمه المعايير الشرعية لأنظمتي وقرارات الهيئة العليا الشرعية وفتاوى لجنة الرقابة الشرعية الداخلية ذات الصلة.

كيف تعمل: في عقد الوكالة بالاستثمار، يقوم العميل (رب المال) بتعيين المصرف كوكيل له للقيام بالأنشطة الاستثمارية وفقاً لخطة متفق عليها. في حين يقوم المصرف (الوكيل) بتحديد العوائد المتوقعة من استثمار الأموال وعرضها على العملاء.

كيف تعمل

ودائع الوكالة (الوكالة بالاستثمار)



أنوع منتجات الوديعة الثابتة:

مع مصرف الشارقة الإسلامي؛ هناك مجموعة مختارة من حسابات الودائع التي تناسب احتياجات العملاء. حيث يقدم المصرف خيارات متعددة للعملاء لحفظ واستثمار أموالهم لتنمو مع أحد هذه خيارات الودائع قصيرة أو طويلة الأجل لدى المصرف.

حساب الوديعة الثابتة

استفد إلى أقصى حد من شروط الوديعة الآمنة والمرنة واحصل على المزيد من المدخرات من خلال حساب الوديعة الثابتة الخاص بنا. الالتزام بفترات استثمار مرنة تصل إلى 12 شهراً لتوزيع الأرباح المتوافق مع أحكام الشريعة الإسلامية

الميزات والفوائد الرئيسية:

- مدة الوديعة تصل إلى 12 شهراً
- فترات استثمار مرنة من 1، 3، 6، 9 أو 12 شهراً
- الحد الأدنى لمبلغ الوديعة 10,000 درهم، 5000 دولار أمريكي، و5000 جنيه إسترليني، و5000 يورو
- الأرباح الشهرية على المدخرات
- نسب أرباح متوقعة جذابة
- يمكن الاستفادة من تمويل يصل إلى 80% مقابل مبلغ الوديعة بهامش ربح 0.50% (ثابت شهرياً)

معايير الأهلية

- يجب أن يكون لدى مقدم الطلب حساب جاري أو ادخار أو تحت الطلب لدى مصرف الشارقة الإسلامي
- ينطبق على المقيمين وغير المقيمين في دولة الإمارات العربية المتحدة
- المتقدمون العاملون براتب أو بدون راتب
- القاصرون مؤهلون، ولكن يجب فتح حساب الوديعة وتشغيله بناءً على تعليمات من والد القاصر أو الوصي المعين من قبل المحكمة

المستندات المطلوبة

- Completed Fixed Deposit application form
- Copy of a valid passport/resident visa/Emirates ID (originals must also be presented)
- Note: Additional documents may be required on a case-by-case basis

Conditions

- Customer should have an existing account for funding the Fixed Deposit. The Fixed Deposit will be opened in the same currency of the account and the proceeds will be credited to the same account
- Partial withdrawal is not allowed, but the Bank may, in its sole discretion, allow a premature withdrawal of the whole of the Fixed Deposit. The Customer accepts that by doing so, the Fixed Deposit may be subject to a lower profit

Current Expected Profit Rates:

- Please refer to Sharjah Islamic Bank website: <https://www.sib.ae/en/deposit-profit-distribution-2025> to know more about the applicable Expected Profit Rates

MAXPLUS DEPOSIT ACCOUNT:

Maximum Profit Maximum Flexibility, MaxPlus Deposit (a Wakala based product) with high expected profit rates with finance up to 90% as a finance limit against/secured by that deposit, whereby finance limit can be availed of/ utilized anytime without breaking the deposit.

Key Features & Benefits:

- Deposit tenure of 18 Months / 36 Months
- Minimum Deposit amount of AED 10,000
- Attractive expected profit rates
- Free Secured Covered Card against Deposit Value (optional)
- Available to individuals and companies
- The profit pay-out will be calculated on monthly basis and on the expected rate specific to that month only and will be paid out on deposit maturity
- Accelerated (step-up) expected profit rate, wherein the expected profit rate will increase every month

Eligibility

- Applicant must hold a current, saving or call account with Sharjah Islamic Bank
- Applicable for UAE residents and non-residents
- Available to individuals and companies
- Minors are eligible, but deposit account must be opened and operated on the instruction of the minor's father or court appointed guardian

Required documents

- Completed Fixed Deposit application form
- Copy of a valid passport/resident visa/Emirates ID (originals must also be presented)
- Note: Additional documents may be required on a case-by-case basis

Conditions

- Customer should have an existing account for funding the Fixed Deposit. The Fixed Deposit will be opened in the same currency of the account and the proceeds will be credited to the same account
- Pre-mature withdrawal will be allowed but NO partial withdrawal will be allowed under the program
- In case of pre-mature withdrawal; effective / applicable monthly rate till the date of pre-mature withdrawal will apply for the profit pay out. Example:
 - o Deposit Amount: AED 100,000
 - o Deposit Open Date: 14-Feb-2024
 - o Deposit Tenure: 36 Months
 - o Early Maturity Date: 05-Nov-2024
 - o Accrued Profit payment till Maturity Date: AED 1,302.60
- Principal increase on the existing running Fixed Deposit account is not allowed. However, customer can open multiple separate Fixed Deposit accounts; within the maximum cap of AED 5,000,000 per customer

Current Expected Profit Rates:

- Please refer to Sharjah Islamic Bank website: <https://www.sib.ae/en/max-plus> to know more about the applicable Expected Profit Rates

FLEXI LONG TERM DEPOSIT ACCOUNT:

Choose SIB Long-term deposit to maximize the profits earned on your deposits. A deposit account combines the benefits of deposit and investments to increase your earnings. With Sharjah Islamic Bank's long-term Wakala deposit (up to 3 years), you can maximize the profits earned on your deposits.

Key Features & Benefits:

- Deposit tenure of 24 Months / 36 Months
- Minimum deposit amount AED 200,000 or USD 50,000
- Maximum deposit amount of AED 100,000,000 or USD equivalent, per customer
- Profit Payment Frequency: Monthly, Quarterly, Semi-Annually, Annually or at Maturity
- Up to 70% finance credit limit against the Wakala investment deposit amount at 1.00% above the applicable Deposit Rate (p.a.)
- Free Secured Covered Card against Deposit Value (optional)
- Available to individuals only

- تعبئة نموذج طلب الوديعة الثابتة
- نسخة من جواز سفر ساري المفعول/تأشيرة إقامة / بطاقة هوية إماراتية (يجب أيضا تقديم النسخ الأصلية)
- ملاحظة: قد تكون هناك حاجة إلى وثائق إضافية على أساس كل حالة على حدة

الشروط

- أن يكون لدى العميل حساب برصيد كاف لإنشاء الوديعة الثابتة. تفتح الوديعة الثابتة بنفس عملة الحساب وتفيد العائدات في نفس الحساب.
- لا يسمح للعميل بالسحب الجزئي، ولكن يجوز للمصرف وفقا لتقديره الخاص، أن يسمح للعميل بسحب الوديعة الثابتة بالكامل قبل الاستحقاق. ويوافق العميل أنه من خلال القيام بذلك قد تخضع الوديعة الثابتة لربح أقل

نسب الأرباح المتوقعة حالياً:

يرجى الرجوع إلى موقع مصرف الشارقة الإسلامي: <https://www.sib.ae/en/deposit-profit-distribution-2025> لمعرفة المزيد عن معدلات الربح المتوقعة

حساب الوديعة الثابتة Maxplus:

عائد أكبر ومرونة أكثر، تتسم وديعة ماكس بلس (منتج قائم على الوكالة) بنسب ربح متوقعة عالية مع سقف ائتماني مالي يصل إلى 90% مقابل/بضمان مبلغ الوديعة، حيث يمكن الاستفادة من/استخدام سقف التمويل في أي وقت دون كسر الوديعة.

الميزات والفوائد الرئيسية:

- مدة الوديعة 18 شهرا / 36 شهرا
- الحد الأدنى لمبلغ الوديعة 10,000 درهم
- نسب أرباح متوقعة جذابة
- بطاقة مغطاة أمانة الاستخدام ومجانبة مقابل قيمة الوديعة (اختياري)
- متاح للأفراد والشركات
- سيتم احتساب عائد الربح على أساس شهري حسب نسبة الأرباح المتوقعة المحددة لذلك الشهر فقط وسيتم دفعه عند استحقاق الوديعة
- نسبة الأرباح المتوقعة متزايدة، حيث تزيد نسبة الأرباح المتوقعة كل شهر.

معايير الأهلية

- يجب أن يكون لدى مقدم الطلب حساب جاري أو ادخار أو تحت الطلب لدى مصرف الشارقة الإسلامي
- ينطبق على المقيمين وغير المقيمين في دولة الإمارات العربية المتحدة
- متاح للأفراد والشركات
- القاصرون مؤهلون ، ولكن يجب فتح حساب الوديعة وتشغيله بناء على تعليمات والد القاصر أو الوصي المعين من قبل المحكمة

المستندات المطلوبة

- تعبئة طلب الوديعة الثابتة
- نسخة من جواز سفر ساري المفعول/تأشيرة إقامة / بطاقة هوية إماراتية (يجب أيضا تقديم النسخ الأصلية)
- ملاحظة: قد تكون هناك حاجة إلى وثائق إضافية أخرى على أساس كل حالة على حدة

الشروط

- يجب أن يكون لدى العميل حساب حالي تحول الأموال منه إلى الوديعة الثابتة. يتم فتح الوديعة الثابتة بنفس عملة الحساب وتفيد العائدات في نفس الحساب.
- السماح بالانسحاب الميكرو ولكن لن يسمح بالانسحاب الجزئي وفق هذه الصيغة
- في حالة الانسحاب الميكرو؛ سيتم تطبيق النسبة الشهرية الفعلية حتى فترة الاستحقاق لدفع الأرباح. مثال:
 - o مبلغ الوديعة: 100,000 درهم إماراتي
 - o تاريخ فتح الإيداع: 14 فبراير 2024
 - o مدة الوديعة: 36 شهرا
 - o تاريخ الاستحقاق الميكرو: 05 نوفمبر 2024
 - o دفعة الأرباح المستحقة حتى تاريخ الاستحقاق: 1,302.60 درهم إماراتي
- لا يسمح بزيادة رأس المال على حساب الوديعة الثابتة القائم. ومع ذلك، يمكن للعميل فتح عدة حسابات وودائع ثابتة منفصلة؛ في حدود الحد الأقصى البالغ 5,000,000 درهم لكل عميل.

نسب الأرباح المتوقعة حالياً:

يرجى الرجوع إلى موقع مصرف الشارقة الإسلامي: <https://www.sib.ae/en/max-plus> لمعرفة المزيد عن معدلات الربح المتوقعة المعمول بها.

حساب الوديعة المرنة طويلة الأجل Flexi:

اختر الوديعة طويلة الأجل من مصرف الشارقة الإسلامي لمضاعفة الأرباح المكتسبة على ودائعك حساب وديعة يجمع بين مزايا الوديعة والاستثمارات لزيادة أرباحك. مع وديعة الوكالة طويلة الأجل من مصرف الشارقة الإسلامي (حتى 3 سنوات) ، يمكنك تحقيق أقصى قدر من الأرباح على ودائعك.

الميزات والفوائد الرئيسية:

- مدة الوديعة 24 شهرا / 36 شهرا
- الحد الأدنى لمبلغ الوديعة 200,000 درهم أو 50,000 دولار أمريكي
- الحد الأقصى لمبلغ الوديعة 100,000,000 درهم إماراتي أو ما يعادله بالدولار الأمريكي لكل عميل
- فترات دفع الربح: شهري، ربع سنوي، نصف سنوي، سنوي أو عند الاستحقاق
- حد تمويل ائتماني يصل إلى 70 % مقابل مبلغ وديعة الوكالة الاستثمارية بنسبة 1.00% إضافية على نسبة الأرباح المطبقة على الودائع (سنوياً)
- بطاقة مغطاة أمانة مجانية مقابل قيمة الوديعة (اختياري)
- متاح للأفراد فقط

Eligibility

- Applicant must hold a current, saving or call account with Sharjah Islamic Bank
- Applicable for UAE residents and non-residents
- Available to individuals only
- Minors are eligible, but deposit account must be opened and operated on the instruction of the minor's father or court appointed guardian

Required documents

- Completed Flexi Long Term Deposit application form
- Copy of a valid passport/resident visa/Emirates ID (originals must also be presented)
- Note: Additional documents may be required on a case-by-case basis

Conditions

- Customer should have an existing account for funding the Flexi Long Term Deposit. The Deposit will be opened in the same currency of the account and the proceeds will be credited to the same account
- Pre-mature withdrawal will be allowed but NO partial withdrawal will be allowed under this product
- Principal increase on the existing running deposit account is not allowed. However, customer can open multiple separate Deposit accounts; within the maximum cap of AED 100,000,000 per customer

Premature withdrawal:

- In case of pre-mature withdrawal of the deposit; profit payout will be as per below guidelines:
 - a) Please refer to Sharjah Islamic Bank website: www.sib.ae/tariff to know more about the applicable fee
 - b) Agent (Bank) has the right to settle any finance facility availed against the Investment Wakala Deposit from the original/principal deposit amount
 - c) Agent (Bank) has the right to claw back/recover any advance profit amount paid to Principal (Customer) which becomes due as per para "a" above

Current Expected Profit Rates:

- Please refer to Sharjah Islamic Bank website: www.sib.ae to know more about the applicable Expected Profit Rates

CUSTOMER WAKALA DEPOSIT ACCOUNT: With a deposit's product designed for long-term benefit and customer convenience, look forward to higher expected profits your deposit amount with the option of re-investing the principal amount.

Key Features & Benefits:

- Deposit tenure up to 12 Months
- Flexible investment periods from 1, 3, 6, 9 &/or 12 months
- Minimum Deposit amount of AED 1,000,000 or equivalent in other currencies such as USD, GBP & EUR
- Attractive expected profit rates
- Up to 80% finance against the deposit amount with a profit margin of 0.50% (flat per month)

Eligibility

- Applicant must hold a current, saving or call account with Sharjah Islamic Bank
- Applicable for UAE residents and non-residents
- Salaried and non-salaried applicants
- Minors are eligible, but deposit account must be opened and operated on the instruction of the minor's parent or court appointed guardian

Required documents

- Completed Customer Wakala Deposit application form
- Copy of a valid passport/resident visa/Emirates ID (originals must also be presented)
- Note: Additional documents may be required on a case-by-case basis

Conditions

- Customer should have an existing account for funding the Customer Wakala Deposit. The Customer Wakala Deposit will be opened in the same currency of the account and the proceeds will be credited to the same account
- Partial withdrawal is not allowed, but the Bank may, in its sole discretion, allow a premature withdrawal of the whole Fixed Deposit. The Customer accepts that by doing so, the Customer Wakala Deposit may be subject to a lower profit

Current Expected Profit Rates:

- Please refer to Sharjah Islamic Bank website: [Click here](http://www.sib.ae) to know more about the applicable Expected Profit Rates for deposits in AED.
- Please visit Sharjah Islamic Bank nearest branch to know more about the applicable Expected Profit Rates for deposits in foreign currencies.

Disclaimers:

- This document is provided for information and illustration purpose only based on customer's request. All deposit products are granted at sole discretion of SIB Standard Terms & Conditions. SIB reserves the right to amend any of the above outlined key facts with a 60 days prior notice to the customer. We may give notice

الأهلية:

- يجب أن يكون لدى مقدم الطلب حساب جاري أو ادخار أو تحت الطلب لدى مصرف الشارقة الإسلامي
- ينطبق على المقيمين وغير المقيمين في دولة الإمارات العربية المتحدة
- متاح للأفراد فقط
- القاصرون مؤهلون ، ولكن يجب فتح حساب الوديعة وتشغيله بناء على تعليمات والد القاصر أو الوصي المعين من قبل المحكمة

المستندات المطلوبة

- تعبئة استمارة طلب الوديعة المبرنة طويلة الأجل Flexi
- نسخة من جواز سفر ساري المفعول/تأشيرة إقامة / بطاقة هوية إماراتية (يجب أيضا تقديم النسخ الأصلية)
- ملاحظة: قد تكون هناك حاجة إلى وثائق إضافية على أساس كل حالة على حدة

الشروط

- يجب أن يكون لدى العميل حساب حالي تحول منه الأموال لحساب الوديعة المبرنة طويلة الأجل Flexi. سيتم فتح الوديعة بنفس عملة الحساب وستودع العائدات في نفس الحساب.
- سيتم السماح بالانسحاب الميكرو ولكن لن يسمح بالانسحاب الجزئي
- لا يسمح بزيادة رأس المال على حساب الوديعة الثابتة الحالي. ومع ذلك ، يمكن للعميل فتح العديد من حسابات الودائع الثابتة المنفصلة ؛ في حدود الحد الأقصى البالغ 100,000,000 درهم لكل عميل

الانسحاب الميكرو:

- في حالة سحب الوديعة قبل موعد الاستحقاق؛ سيكون دفع الأرباح وفقا للإرشادات التالية:
- أ. لمعرفة المزيد عن الرسوم المطبقة، يرجى زيارة موقع مصرف الشارقة الإسلامي: www.sib.ae/ar/tariff
- ب. للوكيل (المصرف) الحق في تسوية أي تسهيلات تمويلية تم الاستفادة منها مقابل وديعة الوكالة الاستثمارية من مبلغ الوديعة الأصلي / الرئيسي
- ت. للوكيل (المصرف) الحق في استرداد / استرجاع أي أرباح مدفوعة مقدما على الحساب للموكل (العميل)، بعد غير مستحقة وفقا للفقرة "أ" أعلاه

نسب الأرباح المتوقعة حالياً:

- يرجى الرجوع إلى موقع مصرف الشارقة الإسلامي: <https://www.sib.ae/en/flexi> لمعرفة المزيد عن معدلات الربح المتوقعة المعمول بها.

حساب ايداع الوكالة للعملاء: مع منتج الودائع المصمم لتحقيق فائدة طويلة الأجل وراحة العملاء، يمكنك التطلع إلى تحقيق أرباح متوقعة أعلى من مبلغ إيداعك مع خيار إعادة استثمار المبلغ الأساسي.

الميزات والفوائد الرئيسية:

- مدة الوديعة تصل إلى 12 شهرا
- فترات استثمار مبرنة من 1، 3، 6، 9 و/أو 12 شهرا
- الحد الأدنى لمبلغ الوديعة 1,000,000 درهم أو ما يعادلها بالعملة الأخرى نسب أرباح متوقعة جذابة مثل الدولار الأمريكي والجنبة الإسترليني واليورو
- يمكن الاستفادة من تمويل يصل إلى 80% مقابل مبلغ الوديعة بهامش ربح 0.50% (ثابت شهريا)

معايير الأهلية

- يجب أن يكون لدى مقدم الطلب حساب جاري أو ادخار أو تحت الطلب لدى مصرف الشارقة الإسلامي
- ينطبق على المقيمين وغير المقيمين في دولة الإمارات العربية المتحدة
- المتقدمون العاملون براتب أو بدون راتب
- القاصرون مؤهلون، ولكن يجب فتح حساب الوديعة وتشغيله بناء على تعليمات من والد القاصر أو الوصي المعين من قبل المحكمة

المستندات المطلوبة

- تعبئة نموذج طلب الوديعة الثابتة
- نسخة من جواز سفر ساري المفعول/تأشيرة إقامة / بطاقة هوية إماراتية (يجب أيضا تقديم النسخ الأصلية)
- ملاحظة: قد تكون هناك حاجة إلى وثائق إضافية على أساس كل حالة على حدة

الشروط

- أن يكون لدى العميل حساب برصيد كاف لإنشاء الوديعة الثابتة. تفتح الوديعة الثابتة بنفس عملة الحساب وتفيد العائدات في نفس الحساب.
- لا يسمح للعميل بالسحب الجزئي، ولكن يجوز للمصرف وفقا لتقديره الخاص، أن يسمح للعميل بسحب الوديعة الثابتة بالكامل قبل الاستحقاق. ويوافق العميل أنه من خلال القيام بذلك قد تخضع الوديعة الثابتة لربح أقل

نسب الأرباح المتوقعة حالياً:

- يرجى الرجوع إلى موقع مصرف الشارقة الإسلامي: [انقر هنا](http://www.sib.ae) لمعرفة المزيد عن معدلات الربح المتوقعة المعمول بها المطبقة على الودائع بالدرهم الإماراتي.
- يرجى زيارة أقرب فرع لمصرف الشارقة الإسلامي لمعرفة المزيد عن معدلات الربح المتوقعة المطبقة على الودائع بالعملة الأجنبية.

إخلاء المسؤولية:

- يتم توفير هذه الوثيقة لغرض المعلومات والتوضيح فقط بناء على طلب العميل. يتم منح جميع منتجات الوديعة وفقا لتقدير مصرف الشارقة الإسلامي والشروط والأحكام القياسية. يحتفظ مصرف الشارقة الإسلامي بالحق في تعديل أي من الحقائق الرئيسية المذكورة أعلاه بعد إشعار مسبق للمتعامل قبل 60 يوما، ويجوز للمصرف تقديم إشعار

of variations by any means available, including but not limited to email and secure e-message service and by publication on our website (www.SIB.ae)

- This product has been approved by the Sharjah Islamic Bank's Internal Sharia'h Supervision Committee

- **General Fees and Charges - Applicable on SIB Term Deposit Accounts:** Available on the Bank's website at the following link: (www.sib.ae/tariff)

بالتغيرات بأي وسيلة متاحة، بما في ذلك على سبيل المثال البريد الإلكتروني وخدمة الرسائل الإلكترونية الآمنة والنشر على موقعنا (www.SIB.ae)

- تم اعتماد هذا المنتج من قبل لجنة الرقابة الشرعية الداخلية في مصرف الشارقة الإسلامي

- **الرسوم والمصاريف - التي تُطبق على حسابات الودائع لأجل من مصرف الشارقة الإسلامي:** متوفر على موقع المصرف على الرابط التالي: (www.sib.ae/tariff)

Warnings:

- 1.If you break /liquidate the deposit before the original maturity date, you may lose the partial or full applicable profit on the deposit
- 2.If your deposit is linked with other finance(s) and you do not keep the payments/payments on time then; the bank shall have the right, at any time and without permission from you, to liquidate any of your deposit accounts, to recover the finance liability, any installment(s) or any amount due towards the bank
- 3.You acknowledge that you are aware of all balances in the deposit accounts (including Investment Deposits) are exposed to potential losses arising out of adverse market conditions and that such losses may even affect the principal amount of the funds deposited in the Deposit Account

تحذيرات:

1. إذا قمت بكسر الوديعة قبل تاريخ الاستحقاق الأصلي، فقد تفقد الربح المطبق جزئياً أو كلياً على الوديعة
2. إذا كان وديعتك مرتبطة بتمويل آخر ولم تقم بإتمام الدفعة/ الدفعات في الوقت المحدد، يحق للمصرف في أي وقت وبدون إذن منك تسبيل أي من حسابات الودائع الخاصة بك، لتحويل الالتزامات المالية، أو أي قسط (أقساط) أو أي مبلغ مستحق للمصرف.
3. أنت تقر بأنك على علم بأن جميع الأرصدة في حسابات الودائع (بما في ذلك الودائع الاستثمارية) معرضة لخسائر محتملة ناجمة عن ظروف السوق المعاكسة وأن هذه الخسائر قد تؤثر حتى على المبلغ الأصلي للأموال المودعة في حساب الوديعة

Profit Distribution Methodology:

- Available on the Bank's website at the following link: [Announcement-of-profit-distribution.pdf](#)

طريقة توزيع الأرباح: متوفر على موقع المصرف على الرابط التالي: [Announcement-of-profit-distribution.pdf](#)

Profit sharing ratio and weightage:

I agree to receive updates on Sharjah Islamic Bank's latest offerings, products and services through all media channels:

نسبة ومقدار المشاركة في الربح: متوفر على موقع المصرف على الرابط التالي: [Invested Ratio 2025 | Sharjah Islamic Bank](#)

Promotional Communication:

I agree to receive updates on Sharjah Islamic Bank's latest offerings, products and services through all media channels:

الاتصال الترويجي: أوافق على الحصول على جميع مستجدات وعروض منتجات أو خدمات مصرف الشارقة الإسلامي عبر جميع وسائل التواصل. تلقي اتصالات ترويجية لتسويق المنتجات عبر جميع وسائل التواصل:

☐ Yes ☐ No

☐ لا ☐ نعم

To stop this services, SMS (OPTOUT) to 6667

لإيقاف هذه الخدمة، أرسل (OPTOUT) إلى 6667

To register a complaint,

- kindly access the secured SIB Digital Mobile Banking App or Online Banking, or SIB website <https://www.sib.ae/contact-us>, Or, Email us: info@sib.ae. You may also call us on 600-742 (SIB) to file your complaint.
- In case you are not satisfied with the resolutions provided by SIB, you may escalate your complaint to Sanadak through website: (www.sanadak.gov.ae)

- يرجى التواصل معنا عبر الخدمة المصرفية عبر الموبايل، تطبيق SIB Digital أو خدمة الأونلاين المصرفية، أو عبر الموقع الإلكتروني <https://www.sib.ae/contact-us> أو البريد الإلكتروني: info@sib.ae يمكنك أيضاً الاتصال بنا على (600-742)
- وفي حال عدم رضاكم من الحلول المقدم من قبل مصرف الشارقة الإسلامي، يحق لكم رفع الشكوى إلى سندك عبر الموقع الإلكتروني: www.sanadak.gov.ae

Cooling-off Period:

By agreeing to take any of the fixed deposit products; the Customer agrees to waive off his/her right to cooling off period option of 05 days

فترة خيار العدول: بمجرد موافقة المتعامل على الحصول على هذا المنتج فإنه يوافق على التنازل عن فترة خيار العدول البالغة 05 أيام

By signing this document, I/We acknowledge that I/We have read, understand, and agree to all of the above terms and product facts outlined which have been explained to me/us

من خلال التوقيع على هذه الوثيقة ، أقر/نقر أنا/نحن نقر بأنني/أنا قد قرأنا وفهمنا ووافقنا على جميع الشروط المذكورة أعلاه وحقائق المنتج الموضحة والتي تم شرحها لي / لنا

First Applicant:

مقدم الطلب الأول:

Name: _____

Account No: _____

Signature: _____

Date: _____

الاسم: _____

رقم الحساب: _____

التوقيع: _____

التاريخ: _____

Second Applicant:

مقدم الطلب الثاني:

Name: _____

Account No: _____

Signature: _____

Date: _____

الاسم: _____

رقم الحساب: _____

التوقيع: _____

التاريخ: _____